

Balonmano | Copa del Rey

Juanfersa Comunicalia y Grupo aparcen la Liga

Los dos equipos gijoneses disputan este fin de semana la primera eliminatoria copera

Gijón, J. J.
Los equipos de balonmano de la División de Honor Plata masculina aparcen este fin de semana la liga para afrontar las primeras eliminatorias de la Copa del Rey. De los dos equipos gijoneses el Grupo Covadonga juega en casa ante el Viveros Herol Nava, equipo que milita en la misma categoría y que es uno de los no ha sumado ningún punto por lo que los gijoneses parecen claros favoritos para pasar a la siguiente ronda. Por su parte el Juanfersa Comunicalia se juega el pase en la cancha del Cisne de Pontevedra, rival al que ya se enfrentó en la liga y al que superó con claridad. Esta pri-

mera eliminatoria se disputa a un sólo partido en la cancha del equipo de inferior categoría o como en el caso del Grupo que haya ascendido. Esa es la razón por la que los grupistas jueguen en casa y el Juanfersa Comunicalia fuera.
El Grupo marcha invicto en la liga y el rival que le tocó en suerte no parece ser el más fuerte de los que se enfrentó esta temporada con la ventaja añadida que además jugará en cancha propia. Por su parte el Juanfersa Comunicalia lo tendrá más complicado con el Cisne a pesar de que en la liga lo superó con claridad. Sin embargo el equipo gallego en su

cancha es mucho más fuerte como lo demuestra que ganó al Alcobendas y empató con el Grupo.
Por su parte el Mavi NT de la División de Honor Plata femenina también jugará la Copa de la Reina aunque en su caso esta competición no será hasta los días 21 y 22 de noviembre. Sólo cuatro equipos de la División de Honor Plata juegan la Copa, son: Mavi NT, Logroño, Castellón y Tejina.
El conjunto gijonés jugará en cancha propia la primera eliminatoria ante uno de estos rivales: Canyamelar de Valencia, Granollers, Málaga, Cleba, Jofemesa Oviedo o Zarautz. También será a



El grupista Alexis lanza a portería. | JUAN PLAZA

un sólo partido y en el caso que supere esta eliminatoria volverá a jugar en casa ante Atlético Guareds, Alcobendas, Zuazo, Aula Cultural, Elche o Porriño. Los

seis equipos ganadores de esta segunda eliminatoria junto al Rocasa, actual campeón y el Bera Bera como organizador, jugará la fase final.

Golf

La Llorea, al asalto del título europeo femenino

El equipo gijonés está formado por Elena Arias, Paula Neira y Cecilia Alonso

Gijón, J. J.
El equipo femenino de La Llorea, actual campeón de España de clubes será el representante español en el Campeonato de Europa que hoy da comienzo en el Old Lake Golf Club de Budapest.
El equipo está formado por Elena Arias y Paula Neira, dos de las jugadoras que ya representaron al club en el Campeonato de España y que además también formaron parte de la selección asturiana que se impuso en el nacional interautonómico sub-25 este mismo año. La tercera componente será la jovencísima Ce-



Paula Neira y Elena Arias.

cia Alonso, ganadora de la orden de Mérito de La Llorea el pasado año.
La competición se disputará hasta el próximo domingo y cuenta con la participación de 14 equipos. Este año no estará el St. Leon Roth de Alemania que dominó esta competición durante cuatro años consecutivos, del 2008 al 2011. De las tres salidas al campo por cada equipo sólo se contabilizarán las dos mejores puntuaciones. El campeonato se disputa en la modalidad de stroke play (juego por golpes). España ganó en una ocasión.

Bádminton

El VII Open "Ciudad de Gijón" alcanza los 130 jugadores

Gijón, J. J.
El pabellón de La Tejerona acogerá este sábado la séptima edición del Open "Ciudad de Gijón" de bádminton, prueba puntuable para el ranking asturiano y nacional de las categorías sub-11, sub-15 y absoluto así como un open para veteranos.
Esta competición está organizada por el club Bádminton Gijón y la colaboración del Patronato Deportivo Municipal. Está prevista la participación de alrededor de 130 jugadores de toda España e incluso están inscritos alguno proveniente de las islas canarias. El torneo contará con la presencia de alguno de

los mejores jugadores del momento porque es también puntuable para el Campeonato de España.
Habrá competición en individual masculino y femenino, dobles masculinos, femeninos y mixtos excepto en la categoría sub-11. La organización ha establecido premios en metálico para los primeros y segundos clasificados de la categoría absoluta. En el resto de categorías habrá trofeos para el primer clasificado de cada modalidad y medalla para el segundo. Así mismo se entregará material deportivo al primer clasificado en la modalidad individual.

BALONCESTO

Gijón contará con cinco equipos en la Primera nacional, que empieza el sábado

Gijón contará con cinco equipos en la Primera división masculina de baloncesto esta próxima temporada. La liga dará comienzo este fin de semana y en ella participarán el Fernández Consultoría Tecnológica Codema, el Grupo Covadonga, Basket Norte Gijón, Gijón Basket y Pumarín. Completan el grupo asturiano de esta categoría el Castrillón, Art-Chivo, Sanfer, Navia, Atlético Avilesina y Parquets Pizarro Mieres 2012. Tras el descanso del

Grupo Covadonga la pasada temporada a la Liga EBA será el segundo equipo del club el que militará en esta categoría. En la jornada inicial el Codema recibirá en su casa al Art-Chivo, el Grupo visitará la cancha del Sanfer el Gijón Basket recibirá al Mieres 2012 y Basket Norte Gijón y Pumarín dilucidarán el primer derbi de la temporada. El grupo está formado por 11 clubes por lo que en cada jornada descansa uno.

SEMANA BLANCA 2015/16

¡VEN A PAJARES!

Mejor precio garantizado
Abierto Plato de inscripción

Fin de semana de puertas abiertas (responsable y acompañante)

Fines de semana gratuitos (para grupos de 5 días)

Actividades complementarias GRATUITAS

Solicita tu charta informativa

INFORMACIÓN - RESERVAS ▶ 625 18 53 02